

Sat Samapta Polsek Rengasdengklok Giat Patroli Siang Dan Berikan Arahan Kepada Tukang Parkir

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Nov 22, 2024 - 13:50



Polres Karawang Polda Jabar - Anggota Sat Samapta Polsek Rengasdengklok
Polres Karawang Polda Jabar, Melaksanakan Kegiatan Patroli Presisi Karawang
Terpadu (Prekat) Siang Hari di Wilayah Hukum Polsek Rengasdengklok

Kegiatan Patroli Prekat siang hari dilakukan oleh Aipda Audien Prasetyo bersama

Bripka Ruswandi guna mencegah Gangguan Kamtibmas C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan tawuran Pelajar.",
Jumat (23/11/2024)
11.00 Wib

"Sasaran Dalam patroli Prekat diantaranya melakukan pengontrolan di jalan raya Proklamasi Sekaligus memberikan Himbauan Kamtibmas Kepada tukang Parkir di depan Toko Alfa Mart Desa Kutagandok kec. Kutawaluya Kab. Karawang

"Kapolda Karawang, Polda Jabar AKBP. Edwar Zulkarnain S.IK.,S.H.,M.H, yang disampaikan Kapolsek Rengasdengklok Acp H.Edi Karyadi.S.H. mengatakan, kegiatan patroli prekat Siang hari dalam rangka memberikan rasa aman kepada masyarakat dalam melaksanakan aktifitas di siang hari

"Kegiatan patroli Prekat siang hari yang di lakukan Oleh Anggota Sat Samapta Polsek Rengasdengklok, guna Mengantisipasi dan mencegah adanya gangguan kamtibmas 3C. (Curat, Curas, Curanmor) dan tawuran pelajar, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat yang pulang kerja maupun kepada warga yang melakukan aktifitas di siang hari", Ucap Kapolsek Rengasdengklok Acp H.Edi Karyadi.S.H. Jumat (21/11/2024)

"Menurut Kapolsek, dalam kegiatan patroli anggota Sat Samapta juga memberikan himbauan kamtibmas kepada tukang parkir di depan toko Alfa Mart desa Kutagandok Kec.Kutawaluya

"Anggota Patroli Samapta memberikan himbauan kepada juru parkir agar selalu berhati - hati dalam menjaga kendaraan para pengunjung, selain itu supaya mengingatkan kepada para pengunjung untuk mengunci ganda kendaraan sebelum ditinggalkan. segera informasikan kepada pihak kepolisian apabila ada tindakan yang akan menimbulkan gangguan kamtibmas", pungkasnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain